

Kirchschule Höntrop

14.04.2023

Liebe Eltern der Kirchschule,

herzlich Willkommen zurück zum letzten Viertel des Schuljahres 2022/2023. Ich hoffe, Sie und Ihre Kinder hatten eine erholsame Ferienzeit.

An dieser Stelle möchte ich Ihnen eine kurze Information zur Baustelle geben. Der Schulhof wurde in den Ferien im Bereich des normalen Eingangs vom Wattenscheider Hellweg aus aufgerissen. Dort werden neue Kabel für den elektronischen Anschluss des sanierten Gebäudes gelegt. Voraussichtlich werden diese Arbeiten im Laufe der ersten Schulwoche abgeschlossen. Bis dahin ist die Begehung des Schulhofes nur von Seiten der Kirche aus möglich. Bitte machen Sie Ihre Kinder darauf aufmerksam, dass sie **über das grüne Tor** auf den Schulhof kommen müssen. Ich möchte Sie deshalb auch **eindringlich darum bitten**, den Kirchenparkstreifen in dieser Zeit **nicht mit dem Auto zu befahren**. Es werden nun alle Schülerinnen und Schüler diesen Weg nutzen!

Sobald die normale Begehung des Schulhofes wieder möglich ist, erhalten Sie eine neue Information. Im Laufe der ersten Schulwoche werden Sie an dieser Stelle einen neuen Newsletter finden, der Ihnen Informationen über unser Schulleben in den nächsten Wochen geben wird.

Bis dahin wünsche ich allen ein schönes letztes Ferienwochenende und verbleibe mit freundlichen Grüßen

K.Krimpmann